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ATA N.º 17/04  DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PO RTO ALEGRE 1 
Aos vinte e três dias do mês de setembro de 2004, reuniu-se às dezenove horas no 2 
auditório da Secretaria Municipal de Saúde, o Conselho Municipal de Saúde de Porto 3 
Alegre, em Plenária Ordinária com os seguintes Conselheiros presentes: Titulares:  Mariza 4 
Waschburger, Maria Ivone Dill, Jaci dos Santos, Sandra Perin, Isis Silveira, Riograndino 5 
Oliveira, Ana Maria Moreira, Jairo Tessari, Ana Cirne, Alair Rosinete, Carlos Geyer, Maria de 6 
Lurdes Bastiani, Antônio Tolla, Regina Lender, Elen Borba, Gleci Alvarenga, Oscar Paniz, 7 
Maria Encarnacion, Darci Dias, Sandra Medeiros, Vanda Lemos da Silva. Suplentes:  Ernani 8 
Ramos, Wanise Janke, René Miguel Alves, Ana Boll. Faltas Justificadas: Zilda Martins, 9 
Carlos Geyer, Luciano Dutra , Reny Bigolin, Roger Rosa. 1) Apresentação. 2) Acolhimento 10 
3) Leitura da Ata nº 16/2004 pela Vice-Coordenadora Ana Cirne que após lida foi aprovada 11 
por 17 votos favoráveis, três abstenções e nenhum contrário. 4) Informes:  A) Ato Médico  – 12 
A Secretária Ana Boll informa que o Senado adiou a apreciação do PL 25/02 pela 13 
Mobilização Nacional. B) Dia 25-09-04 terão início obras da U.S Vila Jardim e U.S Vila 14 
Pinto . C) O Seminário Nacional de DST/AIDS  será realizado de 27 a 29 de outubro em 15 
BSB/DF, como o CMS tem vaga de um usuário, o Núcleo de Coordenação indicou o Sr. 16 
Oscar Paniz. D) A Plenária Regional dos Conselhos de Saúde será realizada nos dias 19 e 17 
20 de novembro, provavelmente em Chapecó/SC. E) Foi inaugurada hoje a nova U.S Santa 18 
Cecília, em convênio com o HCPA na rua São Manoel. F) Maria Ivone Dill informa que os 19 
ACS selecionados para as unidades de PSF do GHC iniciariam seu trabalho dia 15-09-04 e 20 
até agora não foram contratados, devido pendências com impostos Federais pelo GHC. Não 21 
se quer perder a esperança e muito menos a confiança. Ana Boll revela que o MS está 22 
encontrando problemas quanto a contratação dos TSs de 3º grau, os ACS não chamados 23 
agora, o serão em outubro. Não sabe de onde saiu o boato sobre pendências de impostos 24 
no GHC. A Sra. Silvia Martins, diz que representa a SMS no Conselho Gestor do GHC e que 25 
o Dr. João Motta, na reunião do CG de 22-09-04 garantiu que até o final do mês, será 26 
resolvida essa questão. Foi retirada uma Comissão para encaminhar a contratação dos 27 
outros TSs. G) A Sra. Lísia Gabe do CG do GHC informa que as reuniões do mesmo serão 28 
nas 2ª quartas-feiras de cada mês às 18 horas. 5) Convites: A) O Sr. Darci Azevedo 29 
convida para o Seminário do Idoso com o tema: Prevenção em Acidentes Domésticos no dia 30 
28-09-04 no Colégio São Francisco e para o Encontro da Rede de Proteção Social dia 7-10-31 
2004 das 8 às 18 h na PUC. B) O Sr. José Dutra reclama que sofreu consulta de apenas 3 32 
minutos no IAPI e que o médico chegou com uma hora de atraso. Ana Boll pede que o Sr. 33 
José formalize a GD sua queixa. O Sr. Darci Dias convida para a Semana da Grande 34 
Cruzeiro de 19 a 26 de setembro de 2004, com atividades diversificadas, promovidas pelo 35 
Conselho Popular Santa Tereza, Tronco, União de Vilas da Grande Cruzeiro, Secretaria 36 
Municipal de Cultura, Comissão de Cultura da Grande Cruzeiro e CAR. 6) PAUTA: A) A 37 
Secretária Adjunta Ana Boll introduz o Relatório de Prestação de Contas do 2º 38 
Trimestre/2004  informando que a SMS está empenhada em apresentar os dados cada vez 39 
de forma mais clara para o entendimento do Controle Social. A Sra. Maira Bueno, 40 
Coordenadora Adjunta da ASSEPLA inicia a apresentação explicando que para algumas 41 
atividades foram pactuadas metas com a SES/RS. Quando o dado pactuado não aparecer 42 
refere–se a valores médios identificados pela SMS. Houve maior Atenção em Saúde Mental. 43 
Vem reduzindo a Atenção em Tbc  o que não significa diminuição de atendimentos, e sim 44 
que estão sendo registrados como consulta comum, pela mudança de critério nos registros. 45 
Quando se identifica TBc, há notificação. Então, a SMS não perde o dado. O Sr. Celso dos 46 
Anjos diz que no patamar que estamos da Hanseníase só com reformas Sociais para haver 47 
queda dos índices. Aumentou a cobertura na coleta de CP, em 18% em relação ao 2º 48 
Trimestre de 2003. Média complexidade:  Houve o aumento de 26 mil consultas 49 
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especializadas como impacto da ampliação proposta pela Expansão do Plano de Ação 50 
2004. Aumentou também em 2700 as ecografias realizadas, e em 500 os procedimentos de 51 
terapias especializadas como: Ressonância Magnética, Quimioterapia, Radioterapia, etc. A 52 
Gerência de Regulação dos Serviços de Saúde deverá apresentar ao CMS a listagem dos 53 
procedimentos ou glossário que inclua os itens contemplados com esta denominação na 54 
próxima plenária. A produção de Saúde, extrapolam o programado. Através do Disque Onco 55 
se facilitou o acesso à Oncologia. Aumentou em mil as consultas para Porto Alegre e em 56 
mais mil as do interior. A meta de Mortalidade Infantil de 13/1000 trata-se de uma proposta 57 
equivocada em termos de meta porque não se pode estabelecer meta para a mortalidade. O 58 
RS em 2003 teve índice de Mortalidade Infantil de 15,99/1000. E Porto Alegre, uma MI de 59 
13/1000. Diminuíram os óbitos neonatais, o que reflete maior Acolhimento, e aumento do 60 
Pré-Natal. Significativo número de nascidos vivos, apresentou baixo peso ao nascer isto é 61 
menos de 2,5 quilos. Aumentou o nº de gestantes sem pré-natal e que chegam direto ao 62 
parto nos hospitais, provavelmente vinculado ao de uso drogas, desemprego, aumento do 63 
número de gestantes adolescentes e questões sociais. Sugerida pauta no CMS sobre a 64 
Saúde da Criança por Ana Moreira e Tânia Failace. Dengue  – O Sr. Celso dos Anjos 65 
informa que o LI - Levantamento do Índice de Infestação apresenta a tendência de elevação 66 
logo após a sua verificação. O Município investiu R$ 41.497,250 (37,85%) do custeio no 67 
período, o Estado R$ 1955,133 (1,78%) e o Governo Federal R$ 64.146,000 representando 68 
(40,37%) totalizando em 2003 aproximadamente, 110 milhões de reais. Em 2004 já foram 69 
executados 105 milhões de reais, numa previsão orçamentária de 114 milhões de reais. Dos 70 
Recursos Humanos 36% são universitários, 9% de nível médio, e 5394 são TSs estatutários 71 
(75,9%). São 1662 os TSs tercerizados (23,6%) e 33 CCs representando (0,6%). Tânia 72 
Failace solicita dados sobre a morbidade na cidade e também, sobre a demanda reprimida 73 
que localize os estrangulamentos. A Sra. Ana Maria Cirne pede discriminação dos dados 74 
sobre as cirurgias realizadas e a identificação procedência dos usuários. A Sra. Maria da 75 
Graça Labrea pergunta sobre a forma de ingresso dos TS no Projeto Saúde em Casa, e 76 
forma de contratação. A Sra. Sandra Perin solicita inclusão dos dados sobre medicamentos. 77 
A Secretária Ana Boll sugere que a SMS forneça na próxima plenária, os dados sobre a 78 
Assistência Farmacêutica, e Consultas Especializadas e cirurgias realizadas. A Secretária 79 
Executiva lembra que o Relatório Síntese vem sendo qualificado, mas o CMS vem 80 
solicitando a entrega antecipada do Relatório Síntese aos conselheiros, com no mínimo uma 81 
semana de antecedência. É necessário que a SMS apresente os dados comparativos dos 82 
trimestres anteriores, por atividade ou ação, possibilitando a medição do realizado em 83 
relação à meta pactuada com a SES/RS ou estabelecida pela própria SMS. Tânia Failace 84 
solicita que se abra os dados quanto aos partos normais e cesários. Encerrada a 85 
apresentação a Sra. Elen Borba, lê os Parecer SETEC nº 59/04 – Plano Operativo do 86 
Programa Parceria Resolve/2004 do HPS. Parecer SETE C nº 61/04 – Plano Operativo 87 
do Programa Parceria Resolve/2004 da Fundação Unive rsitária de Cardiologia e do 88 
Parecer SETEC nº 62/04 – Relatório de Prestação de Contas do 2º Trimestre 2004  que 89 
após lidos foram aprovados por 23 votos favoráveis, sem abstenção e nenhum contrário. A 90 
Sra. Maira Bueno comprometeu-se de que as solicitações do CMS serão contempladas 91 
quando da apresentação do Relatório do 3º Trimestre de 2004. Nada mais havendo a tratar, 92 
a reunião encerrou-se às 21 horas e 40 minutos e dela eu, Eliana Aguiar de Carvalho, lavrei 93 
a presente ata que vai assinada por mim e pelo Coordenador. Porto Alegre, 23 de setembro 94 
de 2004. 95 
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